

Une année pour construire une nouvelle école

Afin d'anticiper les besoins mais aussi pour desserrer les effectifs actuels, la communauté de communes du pays de Cruseilles s'engage dans la création d'une école toute neuve à Vovray-en-Bornes. Elle accueillera les enfants de la commune et ceux du Sappey.



La perspective de la future école réalisée par Jérôme Danière. Les architectes Michel Desvallées, Isabelle Dupuis-Baldy, Anne Raimond et Marion Josserand ont travaillé sur le projet.

VOVRAY-EN-BORNES

A ce jour, les petites et moyennes sections rejoignent chaque matin l'école de Cruseilles. Pour les grandes sections, CP, CE1 et CE2, il faut aller au Sappey. Tandis que pour les plus grands, les CM1 et CM2, c'est l'école de Vovray-en-Bornes qui les accueille. Une organisation complexe, fruit d'un regroupement pédagogique engagé en 2003 entre les deux

communes des Bornes.

Plus de 80 enfants

La communauté de communes du pays de Cruseilles (CCPC) souhaite aujourd'hui simplifier les choses et surtout « anticiper » l'augmentation des effectifs. « A la rentrée dernière, nous avons dû installer un préfabriqué au Sappey pour accueillir une deuxième classe », étaye ainsi Bernard Saillant, le vice-président en charge du scolaire. Au total, plus de 80 enfants se répartissent

entre les trois communes. Avec la création de la nouvelle école, tous les enfants seront rapatriés au même endroit. A savoir sur Vovray-en-Bornes. « Il n'y avait pas la place pour construire au Sappey », explique l'élu. Quatre classes vont être créées. « Nous gardons la possibilité d'en accueillir une cinquième. » Cela va également permettre d'alléger les effectifs sur Cruseilles. « De manière générale, nous souhaitons que les enfants puissent aller à l'école à côté de chez eux », pointe Bernard

Saillant. La CCPC fait le choix de la proximité et n'envisageait pas de construire une école géante sur Cruseilles.

2,5 millions d'euros

C'est la salle communale de Vovray-en-Bornes qui va ainsi être réutilisée. « Elle accueillera le périscolaire. » 330 m² lui seront consacrés. Tandis que les classes verront le jour ex nihilo sur 907 m². Les espaces extérieurs représenteront, eux, 880 m². Une cantine sera également installée sur place.

Le chantier devrait débuter à l'automne. « On se donne un an pour tenir les travaux », souligne le vice-président. L'objectif étant d'être prêt pour la rentrée 2018. « Cela va être serré mais nous sommes optimistes. » Le projet a été chiffré à 2,5 millions d'euros. Un coût réparti entre intercommunalité, pour la partie scolaire, et communes, pour le volet périscolaire. A noter que les locaux de l'école du Sappey seront réutilisés pour la mairie.

JULIA CHIVET

Des travaux également prévus sur Cruseilles

Le dynamisme scolaire se vérifie sur l'ensemble du territoire de la communauté de communes du pays de Cruseilles. L'intercommunalité engagera ainsi prochainement des travaux importants sur sa commune centre.

Des agrandissements sont prévus avec une nouvelle salle pluriactivité et un espace dédié au périscolaire. « Les besoins y sont grandissants », confirme Bernard Saillant, le vice-président en charge du scolaire.

La bibliothèque devrait aussi gagner quelques m² tandis que le préau sera déplacé et la cour refaite. Le chantier, programmé sur un an et demi, s'étalera étape par étape. Avec un coût total estimé à 1,6 million d'euros.